

An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	20.11.2014	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): Sachstand Containerbahnhof
--

<p>Text der Anfrage:</p> <p><u>Sachverhalt:</u></p> <p>Mit dem Scheitern der Linie 5 nach Heepen durch die Bürgerbefragung, gehen wir davon aus, dass die Planungen für einen Betriebshof auf dem Containerbahnhof nicht weiter verfolgt werden.</p> <p><u>Fragen:</u></p> <ol style="list-style-type: none">1.) Ist für das Gelände des ehemaligen Containerbahnhofs eine Überplanung in Vorbereitung?2.) Wenn ja, wie sehen die Planungen aus?3.) Ist das Eisenbahnbundesamt an den neuen Planungen beteiligt bzw. im Verfahren mit einbezogen?
<p>Unterschrift:</p> <p>Gez.</p> <p>Peter Ridder-Wilkens</p>

